

En el marco del desarrollo del Plan de Salud Municipal de Villa Alemana, que será implementado para los próximos dos años, este lunes, la Corporación Municipal lanzó una Consulta Ciudadana, en la que vecinos y vecinas pueden opinar sobre la Atención Primaria de Salud de la comuna, ingresando a www.cmva.cl.

La estrategia busca, principalmente, conocer las sugerencias y la valoración que tiene la población respecto de la atención recibida en sus CESFAM, CECOSF y SAPU, considerando la opinión de los usuarios y usuarias de los centros de salud.

Anuncio Patrocinado

Los ámbitos consultados en la encuesta se orientan hacia el proceso de agendamiento de horas en la atención clínica, los equipamientos y tecnologías disponibles, tiempos de espera, infraestructura de los establecimientos, el trato recibido durante la atención, entre otros.

Al final del cuestionario, los encuestados tienen el espacio para opinar libremente sobre las posibles mejoras que se debieran implementar en la atención primaria de la Salud Municipal.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La presentación de este proceso participativo fue liderada por la alcaldesa Javiera Toledo,

quién acudió hasta el CESFAM Villa Alemana, para entregar folletos con el código QR a vecinos y vecinas, indicándoles cómo acceder a la encuesta a través de sus teléfonos celulares.

En la instancia, la alcaldesa destacó que este proceso participativo abre la oportunidad de tener una “hoja de ruta de cómo queremos y cómo vamos a llevar la salud primaria. En esta encuesta le van a preguntar lo que le gusta, lo que no le gusta y cómo mejorar también la salud primaria de la comuna de Villa Alemana”.

En la misma línea, el director de Salud de la Corporación Municipal de Villa Alemana, Alejandro Larraguibel comentó la relevancia que tiene la participación de todos los vecinos y vecinas “para poder conocer sus necesidades, qué es lo que encuentran bueno de nuestros centros de salud, qué debilidades tenemos y cuáles son las propuestas que ustedes como vecinos nos van a proponer”.

Para poder ser partícipe de este proceso, los vecinos y vecinas deben acceder a la encuesta escaneando el Código QR que se encuentra disponible en todos los CESFAM y CECOSF o ingresando a la página web de la Corporación de Villa Alemana www.cmva.cl.

y tú, ¿qué opinas?